

令和4年3月16日

み え きたしょうがっこう
三重北小学校
つうしん
PTA通信



よっかいちしりつ み え きたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校PTA

かいちよう ふ じた としゆき
会 長 藤 田 俊 之
しよき みつばやし まこと
書 記 三 林 誠

R3 No.9

日頃は、PTA活動にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。
最終号の第9号は3月4日に行われました第10回本部役員会の内容をお伝えします。

1. 校長先生より

コロナウィルスの感染状況ですが、三重北小学校内での感染者は現在いません。
ただ、四日市市内の小中学校や園でのコロナウィルスの感染が拡大しているため、保健所から学校に指導がありました。その内容は、卒業式では合唱など大勢での発声やリコーダーなどの楽器の演奏を、控えるようにとのことです。その上で徹底的に感染防止対策を行い、子どもたちのために思い出に残るような卒業式にしたいと考えています。

6年生が「四日市青少年育成市民会議」から表彰してもらったことを、在校生にも深く知ってもらうため、3部制に分けた「6年生送る会」で毎回表彰を披露しました。これは、素晴らしい6年生の姿を見てもらうことで、在校生にもこの素晴らしい伝統を引き継いでいって欲しいという願いを込めて実施しました。

今後も、感染防止を拡大させないことを最優先に行いながら、出来る限りの工夫をして、子どもたちの学びを止めないこと、その年の子どもたちに体験して欲しいことのために、全力で取り組んでいきたいと考えています。

2. PTA会長より

令和3年度も当初からコロナウィルスの影響が大きい中、校長先生をはじめとする学校側の一所懸命な対応によって、形を変えながらも滞りなく行事が行われたことに感謝します。

本日が、令和3年度の最後の本部役員会になります。本部役員皆さんの協力により、今年度も何とか無事に終えることができそうです。ただ本日行われる予定だった、「第2回実行委員会」と「第2回学年委員会」は、感染拡大を防止するために、中止となりました。

まだ3月と4月には、大きな行事が控えていますので、引き続き気を引き締めて取り組んでいきましょう。

今年度を最後に校長先生が、定年退職になります。短い1年間でしたが、大変な1年間だったと思います。改めて、PTA一同から、感謝を申し上げたいと思います。

2月23日(水) 三重北社協役員会に参加しました

3月4日(金) 第2回実行委員会、第2回学年委員会は中止になりました

3月11日(金) 学年委員選出会議を行いました



《感謝の花束贈呈》

しっこうぶ

3. 執行部より

(1) 会長補佐より

2月7日(月) 街頭補導はコロナ禍のため中止になりました

2月21日(月) 子どもを守るパトロール案内文を配布しました

2月23日(水) 三重北社協役員会に参加しました

(2) 副会長(地区委員長)より

3月2日(水) 連合自治会へ第3回資源回収のお礼に行きました

(3) 書記(副学年委員長)より

3月1日(火) PTA通信(No.8)を発行しました

(4) 会計(学年委員長)より

3月上旬 新1年生向け『学年委員選出会議開催案内』を対象者へ個別に案内を配布しました

3月11日(金) 学年委員選出会議を行いました

せんもんぶ

4. 専門部より

(1) 広報部より

3月1日(火) 広報紙(たけのこ 123号)を発行しました

3月4日(金) 第5回広報部会は中止になりました

(2) 環境部

3月2日(水) 連合自治会へ第3回資源回収のお礼に行きました

3月4日(金) 第5回環境部会は中止になりました

(3) 体育教養部

3月4日(金) 第4回体育教養部会は中止になりました

こんご よてい

5. 今後の予定

4月1日(金) 令和4年度第1回本部役員会

4月8日(金) 令和4年度第1回実行委員会

4月23日(土) PTA総会報告会